

Interrogé dans Le Monde du 11 février, Jean-Michel Blanquer a répondu :

« La majorité [de la communauté enseignante] comprend bien l'esprit et la logique de ce que nous faisons. Je vais à la rencontre des professeurs, je les écoute. Les réformes sont faites en concertation avec eux ».

**Votation sur  
les réformes :  
participez !**

Le ministre de l'éducation nationale pense donc que la majorité des professeurs soutient ses réformes.

**Vous souhaitez  
donner votre avis ?**

**Du au mai,  
Participez au référendum**

l'urne et les bulletins se trouvent en salle des professeurs. N'oubliez pas de signer la liste d'émargement !

